

Ideen zum Unterricht

zu Regenbogen 29, 2010/11



Bemerkung zum Märchen vom Soldaten (1. oder 2. Schulstufe)

Das Märchen vom Soldaten, der ein schlechtes Gewissen bekommt und Jesu Untergewand zurückgibt, ist nett für die Kinder der ersten und zweiten Schulstufe, auch wenn wir wissen, dass das so nicht passiert ist. Aber es regt an, Unrecht gut zu machen. Kinder wissen recht genau, wenn sie jemanden verletzt haben.

Bemerkung vom Cybermobbing (ab 4 Schulstufe)

Die Geschichte mit dem Cyber-Mobbing ist sicher erst etwas für größere Schüler/innen - aber wahrscheinlich passieren solche Dinge schon in vierten Klassen, vor allem dort, wo Volksschulen und höhere Schulen beisammen liegen.

Wichtig ist in diesem Zusammenhang, dass die Lehrerin/der Lehrer dazu ermutigt, über solche Dinge zu sprechen.

Wenn es einen Morgenkreis gibt, wäre das vielleicht einmal eine Möglichkeit, vor allem, wenn die Lehrerin/der Lehrer das Gefühl hat, dass in der Klasse Mobbing geschieht.

Idee zum Thema (Cyber-)Mobbing in der Pfarre

Vielleicht wäre das auch ein gutes Thema für einen Elternabend oder einen KBW-Abend in der Pfarre.

Eingeschickt von Mag. Imma Lammer